TEMA: ¿CÓMO EXPERIMENTAR LA GLORIA DE DIOS EN NUESTRA VIDA?

<u>TEXTO: ISAÍAS 40:3-5</u> Voz que clama en el desierto: Preparad camino a Jehová; enderezad calzada en la soledad a nuestro Dios. 4 Todo valle sea alzado, y bájese todo monte y collado; y lo torcido se enderece, y lo áspero se allane. 5 Y se manifestará la gloria de Jehová, y toda carne juntamente la verá; porque la boca de Jehová ha hablado.

El libro del profeta Isaías se le puede comparar con la Biblia, pues, así como la Biblia tiene 66 libros el libro de Isaías tiene 66 capítulos, los primeros 39 capítulos hablan de juicio, y podemos compararlo con el antiguo testamento, y los últimos 27 capítulos nos hablan de las bendiciones y la gracia de Dios derramada sobre su pueblo, podemos compararla con el nuevo testamento.

El capítulo 40 de Isaías comienza hablándonos de consuelo para el pueblo de Dios, y nos enseña cómo **SE PUEDE MANIFESTAR LA GLORIA DE DIOS EN SU PUEBLO**, es un texto profético que nos habla de cómo Juan el Bautista prepararía el camino para la llegada de nuestro Señor Jesucristo.

La "GLORIA DE JEHOVÁ" se refiere a LA MANIFESTACIÓN O REVELACIÓN DE LA MAJESTUOSIDAD, LA GRANDEZA Y LA PERFECCIÓN DE DIOS. La gloria de Jehová es considerada como la expresión máxima de su esplendor divino.

Ahora que estamos comenzando un nuevo año estos versículos que hemos leído para comenzar nos muestran que es lo que necesitamos para que la gloria de nuestro Dios se manifieste en nuestra vida en este año 2024.

¿QUE NECESITAMOS PARA QUE LA GLORIA DE DIOS SE MANIFIESTE EN NUESTRA VIDA?:

I) NECESITAMOS RECONOCER QUE LOS ÚNICOS QUE PODEMOS DECIDIR ARREGLAR NUESTRA VIDA SOMOS NOSOTROS (ISAÍAS 40:3) Voz que clama en el desierto: Preparad camino a Jehová; enderezad calzada en la soledad a nuestro Dios.

El versículo nos dice: **ENDEREZAD CALZADA EN LA SOLEDAD A NUESTRO DIOS...** por mucho que alguien quiera que cambiemos nuestro estilo de vida, por mucho que alguien quisiera que fuéramos mejores en este nuevo año la decisión de arreglar nuestra vida es personal, privada e individual, como lo dice exactamente: **EN LA SOLEDAD SE PREPARA EL CORAZÓN PARA EL SEÑOR**.

Cada uno de nosotros conocemos nuestra amargura y lo que necesitamos hacer para cambiarla en alegría (Proverbios 14:10) El corazón conoce la amargura de su alma; Y extraño no se entremeterá en su alegría.

II) DEBEMOS SALIR DEL VALLE ESPIRITUAL EN EL QUE HEMOS CAÍDO (ISAÍAS 40:4a) TODO VALLE SEA ALZADO, y bájese todo monte y collado; y lo torcido se enderece, y lo áspero se allane.

El versículo dice: **TODO VALLE SEA ALZADO**, un valle es un terreno que está más bajo que lo que está a su alrededor, es una depresión del terreno.

Y esas palabras quizás son las que describen nuestra vida espiritual de este 2016, **HEMOS BAJADO EN NUESTRA COMUNIÓN CON DIOS, NUESTRA ESPIRITUALIDAD ESTÁ DEPRIMIDA**.

EN ESTE 2024 DEBEMOS ALZAR TODO AQUELLO DE NUESTRA VIDA ESPIRITUAL QUE HA CAÍDO EN UN VALLE:

Debemos salir del valle de una vida sin oración Debemos salir del valle de la falta de lectura Bíblica Debemos salir del valle de no congregarnos en la iglesia Debemos salir del valle de no orar en familia Debemos salir del valle de la falta de adoración a nuestro Dios.

III) TENEMOS QUE BAJAR DEL MONTE DE LA SOBERBIA Y DEL COLLADO DE LA AUTOSUFICIENCIA (ISAÍAS 40:4b) Todo valle sea alzado, y BÁJESE TODO MONTE Y COLLADO; y lo torcido se enderece, y lo áspero se allane.

El versículo nos dice: BÁJESE TODO MONTE Y COLLADO, pues tenemos que comprender que EL SEÑOR NO MANIFESTARA SU GLORIA EN NUESTRA VIDA SI NUESTRO CORAZÓN ESTÁ ELEVADO POR LA SOBERBIA Y LA AUTOSUFICIENCIA.

Si queremos ver la gloria de Dios en nuestra vida en el 2024 es necesario que bajemos nuestra soberbia y seamos humildes, que **DEJEMOS DE SER AUTOSUFICIENTES Y RECONOZCAMOS QUE NECESITAMOS DE LA AYUDA Y EL PODER DE DIOS**

No esperemos que el Señor tenga que doblegar nuestra soberbia y demostrarnos que no podemos ser autosuficientes (Isaías 2:12) Porque día de Jehová de los ejércitos vendrá sobre todo soberbio y altivo, sobre todo enaltecido, y será abatido;

IV) DEBEMOS DEJAR NUESTROS CAMINOS TORCIDOS Y VOLVER AL CAMINO RECTO DE DIOS (ISAÍAS 40:4c) Todo valle sea alzado, y bájese todo monte y collado; Y LO TORCIDO SE ENDERECE, y lo áspero se allane.

Muchos cristianos este año han caminado por caminos torcidos porque se han olvidado del Señor (Jeremías 3:21) Voz fue oída sobre las alturas, llanto de los ruegos de los hijos de Israel; porque han torcido su camino, de Jehová su Dios se han olvidado.

Posiblemente has querido vivir como si Dios no estuviera en tu vida, has querido vivir lejos de Dios creyendo que no pensando en Dios él también se olvidaría de ti, pero no es así, él siempre ha estado pendiente de tu vida.

Si quieres ver la gloria de Dios en tu vida este año tienes que volver de corazón al camino de Dios (Jeremías 3:22) Convertíos, hijos rebeldes, y sanaré vuestras rebeliones. He aquí nosotros venimos a ti, porque tú eres Jehová nuestro Dios. El Señor quiere sanarte, no esperes más vuelve hoy a él.

V) TENEMOS QUE QUITAR LOS OBSTÁCULOS DEL CAMINO (ISAÍAS 40:4d) Todo valle sea alzado, y bájese todo monte y collado; y lo torcido se enderece, Y LO ÁSPERO SE ALLANE.

La palabra **ALLANAR** significa: Quitar los obstáculos del camino.

Si queremos que en este año 2024 la gloria de nuestro Dios se manifieste en nuestra vida tenemos que quitar todo aquello que obstaculiza el mover de Dios en nuestra vida:

EL OBSTÁCULO DE LA INCREDULIDAD (Mateo 13:54-58) 54 Y venido a su tierra, les enseñaba en la sinagoga de ellos, de tal manera que se maravillaban, y decían: ¿De dónde tiene este esta sabiduría y estos milagros? 55 ¿No es este el hijo del carpintero? ¿No se llama su madre María, y sus hermanos, Jacobo, José, Simón y Judas? 56 ¿No están todas sus hermanas con nosotros? ¿De dónde, pues, tiene este todas estas cosas? 57 Y se escandalizaban de él. Pero Jesús les dijo: No hay profeta sin honra, sino en su propia tierra y en su casa. 58 Y no hizo allí muchos milagros, a causa de la incredulidad de ellos.

<u>EL OBSTÁCULO DE LA FALTA DE PERDÓN: (Mateo 5:8)</u> Bienaventurados los de limpio corazón, porque ellos verán a Dios.

EL OBSTÁCULO DEL MALTRATO A NUESTRA FAMILIA (1 Pedro 3:7) Vosotros, maridos, igualmente, vivid con ellas sabiamente, dando honor a la mujer como a vaso más frágil, y como a coherederas de la gracia de la vida, para que vuestras oraciones no tengan estorbo.

CONCLUSIÓN: La manifestación máxima para la humanidad de la gloria de Dios es nuestro Señor Jesucristo viniendo a este mundo para salvar a los pecadores. Si no has recibido a Jesús como tu salvador, permite que la gloria de Dios se manifieste en tu vida invitando a Cristo a venir a corazón para recibir la salvación y la vida eterna.